

ラグビーやろうよ!

幼稚園年少(3歳くらい)から中学生までのボーイズ&ガールズ

2019年ラグビーワールドカップ日本開催決定!

2020年夏季オリンピック東京開催決定!

2016年から、7人制ラグビー正式種目に。



走るが遅くてちょっと心配でしたが、やらせてみると試合中にもいろいろな役割があって気がつくが遅い子は遅い子なりにパスの達人になってチームに貢献していました。



麻生ラグビースクールの子供たちは学校は違って低学年から高学年までとにかく仲がよくチームワークが取れたグループです。

消極的でおとなしかったわが子がスクールに入れて1年ほどすると何事にも積極的になって頼もしく感じる事が多くなった。

実際にお子さんを入れたご両親のつぶやき

各学年、県内でも強いチームでちょっと鼻が高い。

活動的な男の子には週1回の体力発散で大助かり。

最初はコーチの大きな声にびっくりしていた子供たちもいつのまにかコーチに負けなくらいの大声をだせるようになった。

得点して勝利するにはパスをする、トライ(点を入れる)する、相手をブロックするなどそれぞれが協力しないと点には結びつかない。

試合が始まると子供の追っかけに徹し、熱心に応援に行き日々のストレスを発散してた。

女の子も試合中は活発ですが、ラグビー以外ではとても思いやりのある素敵な女の子に変身。



麻生ラグビースクール

連絡先

動画



活動日: 毎週日曜 9時~12時

場所: 日本大学稲城ラグビーグラウンド

連絡先: 河合 淳一(かわい じゅんいち) 090-7265-7982

e-mail: info@asaors.com HP: http://asaors.com

練習・試合の様子が動画で見れる!

<https://www.youtube.com/user/asaorskinder>

→ YouTube から 麻生ラグビースクール を検索

Facebook, twitterでも情報発信しています